

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
KOMBINASI (DARING / LURING)
RPP EDISI COVID – 19
TAHUN 2020**

Nama Sekolah	: SMP N 5 Banjarwangi	Kelas/Semester	: VIII/Ganjil
Mata Pelajaran	: Bahasa Inggris	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Materi	: Chapter I - It's English Time	Alokasi Waktu	: 2 X 30 Menit
Submateri	: Asking And Giving Opinon (Meminta dan memberi pendapat)		

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan peserta didik dapat memahami fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait keberadaan orang, benda, binatang, sesuai dengan konteks penggunaannya. (Perhatikan unsur kebahasaan there is/are).

Character building : kepedulian, penghormatan, dan kesantunan terhadap orang lain

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran melalui WAG ❖ Memberitahukan tentang tujuan pembelajaran, materi, kompetensi inti, kompetensi dasar, indikator, dan KKM pada pertemuan yang sedang berlangsung 	10 Menit
KEGIATAN INTI	<p>Mengamati (Literasi)</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru meng upload video tentang asking and giving opinion melalui WAG, peserta didik mengamati. <p>Menanya (Critical Thinking)</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan , yang berkaitan dengan materi/gambar yang terdapat pada buku siswa atau yang disajikan oleh guru dan dijawab melalui kegiatan pembelajaran tentang <i>expression of asking and giving opinion</i>. misalnya <p>Mengumpulkan Informasi (Kegiatan Literasi & Collaboration)</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Secara berkelompok peserta didik mengumpulkan berbagai informasi dengan penuh tanggung jawab , cermat dan kreatif yang dapat mendukung jawaban dari pertanyaan-pertanyaan yang diajukan, baik dari buku paket maupun sumber lain seperti internet. melalui kegiatan: <p>🚩 Peserta didik diminta mengamati dan mendengarkan dengan cermat guru menampilkan video pembelajaran. Kemudian siswa diminta menirukan kalimat –</p>	30 Menit

	<p><i>kalimat yang telah ditampilkan dalam video tersebut, Selanjutnya siswa diminta untuk saling bertanya dan menjawab menggunakan ekspresi tersebut.</i></p> <p>Menalar/Mengasosiasi (<i>Kerjasama & Berpikir Kritis</i>)</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik mengasosiasi data yang ditemukan dari percobaan dengan berbagai data lain dari berbagai sumber, mengembangkan hasil dan menyajikan hasil karya selanjutnya, menyajikannya dalam bentuk presentasi yang ditanggapi langsung oleh kelompok lain. ✚ Peserta didik diminta untuk meminta pendapat dan siswa yang lainnya memberikan pendapat. <p>Mengomunikasikan (<i>Communication & Creativity</i>)</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Menggunakan secara aktif dalam interaksi pembelajaran sehari-hari, atau mempresentasikan secara lisan di WAG atau Google classroom. ❖ Guru dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang tentang <i>Expression of asking and giving opinion</i>. 	
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik diminta melakukan refleksi terhadap proses pembelajaran terkait dengan penguasaan materi, pendekatan dan model pembelajaran yang digunakan. ❖ Memberikan tugas kepada peserta didik (PR), dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya ❖ Berdoa dan Memberi salam. 	10 Menit
Refleksi dan Konfirmasi	Refleksi pencapaian siswa/formatif asesmen, dan refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan.	
C. PENILAIAN		
SIKAP	PENGETAHUAN	KETERAMPILAN
<ol style="list-style-type: none"> 1. Cermat, disiplin dan jujur dalam mengikuti pembelajaran online. 2. Menggunakan bahasa yang baik dan benar. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menuliskan beberapa ungkapan-ungkapan meminta dan memberi pendapat dengan benar. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengungkapkan cara meminta dan memberikan pendapat dengan benar.

Mengetahui

Garut, Agustus 2020

Kepala SMP 5 Banjariwangi

Guru Mata Pelajaran

Evi Sumpiana, S.Pd., M.Pd.Erwan Dimantara, SE

Materi Pokok Pembelajaran :

Asking and Giving Opinions merupakan suatu ungkapan dalam Bahasa Inggris yang digunakan untuk meminta dan memberikan pendapat tentang sesuatu. Secara umum, *Opinion* (opini) dapat diartikan sebagai suatu pendapat, tanggapan, pandangan atau hasil pikiran seseorang atau kelompok dalam menjelaskan atau menyikapi suatu hal yang bersifat subjektif dan belum dapat dipastikan kebenarannya.

Contoh *Asking Opinions*:

A: What do you think of this novel?

A: How was the English lesson?

A: Do you have any comment on this?

A: Do you think he'd win this race?

Contoh *Giving Opinions*:

B: In my opinion, this novel is good overall.

B: I really enjoy the English lesson.

B: To be honest, I have to disagree with you.

B: I do believe that he can win this race.

Ref : <https://www.zenius.net/prologmateri/bahasa-inggris/a/1017/asking-and-giving-opinions>

Lembar Praktik Untuk Siswa

Contoh Dalam Percakapan

Anton : *Hey, Bagas! Have you watched the Game of Thrones series?* (Hei, Bagas! Sudahkah kamu nonton serial *Game of Thrones*?)

Bagas : *Of course I have!* (Tentu saja sudah!)

Anton : *What is your point of view, then?* (Kalau begitu, apa pendapatmu tentang itu?)

Bagas : *I honestly think that the actors have unbelievable acting skills.* (Sejujurnya aku berpikir bahwa pemerannya memiliki kemampuan berakting yang sangat keren.)

Anton : *Good point. And what is your opinion about the plot?* (Benar juga. Lalu apa pendapatmu soal jalan ceritanya?)

Bagas : *There is no doubt in mind that the plot is mind-blowing! By the way, how about we watch another Netflix series together?* (Sudah jelas bahwa jalan ceritanya menakjubkan! Omong-omong, bagaimana kalau kita nonton serial Netflix lainnya?)

Anton : *I strongly believe that is a great idea. We can watch Stranger Things, perhaps?* (Aku sungguh yakin itu ide yang bagus. Mungkin kita bisa nonton *Stranger Things*?)

Bagas : *That is great. Let's go!* (Bagus. ayo!)

Dari percakapan antara Anton dan Bagas, kelihatan banget ya kalau istilah *asking and giving opinions* serta *responding to opinions* sering digunakan. Itu artinya, jika kamu berhasil paham tentang cara penggunaannya, kamu bisa mengaplikasikannya ketika kamu ngomong Inggris sama orang lain lho.

Tanpa ribet tanpa kudet, yuk perdalam *skill* bahasa Inggrismu dengan *join* Cakap!

Menggunakan metode pembelajaran *online* dua arah, Cakap siap bantu kamu [belajar bahasa Inggris](#) di mana aja dan kapan aja!